

Trabajo

# Francia obliga a las empresas a luchar contra el estrés laboral

---

**Agencias - París - 10/10/2009**

El Gobierno francés anunció el viernes que denunciará públicamente a las grandes empresas que se abstengan de luchar activamente contra el estrés laboral, una medida que se conoce después de la oleada de suicidios en France Télécom. El Ministerio de Trabajo, cuyo titular es Xavier Darcos, pidió a las empresas de más de mil trabajadores que antes del 1 de febrero de 2010 negocien con los sindicatos medidas de prevención de ese tipo de situaciones. Darcos indicó que el Gobierno publicará en internet la lista de las empresas que han negociado y las que no lo han hecho.